

# LA GAUDRIOLE DE LA SEMAINE

**26 AVRIL** *la gueule ouverte*  
**C'EST LA RÉVOLUTION!**



Debout les damnés du système ! Le 26 avril, c'est la révolution. Au Moyen-Age, une fois l'an, les « fous » descendaient dans les rues et mimaient une grotesque procession où les pouvoirs en place (rois, seigneurs et clergé) étaient tournés en dérision. Les rois, seigneurs et clergé firent interdire cette gracieuse coutume défoulante. Aujourd'hui, les pouvoirs en place se réunissent dans les chambres capitonnées et leurs asiles technocratiques, et discutent gravement

de la « maturité de l'énergie nucléaire ».

Mais leur rationalité est défilante. Elle ne sert qu'à justifier leurs pulsions primitives, leurs jugements de valeur, leur obscurantisme, leur malade soumission au profit. Les « fous », aujourd'hui, ce sont eux. La raison est dans le camp de l'écologie. C'est pas une raison pour se réunir gravement et s'emmerder dans des manifestations débiles. Les gens les plus graves sont les moins sérieux.

Et si l'ensemble du peuple français, démocratiquement aliéné à son tour par la propagande officielle et l'aveuglement de « l'opposition », accepte le joug nucléaire, eh bien on aura au moins la satisfaction d'avoir rigolé un bon coup avant d'y passer.

Tu parles d'une consolation !